
 

Anfrage Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk) 

03/SVV/0779 

 
 
Einreicher: 
André Stephan, PDS-Fraktion 
 
Betreff: 
ÖPNV-Tarifzonen im Stadtgebiet Potsdam 

 Erstellungsdatum 05.11.2003 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt: 
 
Der Presse war zu entnehmen, dass mit der Eingemeindung die unterschiedlichen Tarif-Zonen 
bestehen bleiben. Eine Angliederung sei erst zum 1. August 2005 möglich, da die Verhandlungen über 
Tarifanpassungen zum 1. August 2004 bereits abgeschlossen seien. Eine Angliederung zum 1. August 
2004 wäre nur möglich, wenn die Stadtverordnetenversammlung die Zahlung eines Zuschusses 
beschließen würde. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wie hoch müsste dieser Zuschuss sein, um eine schnelle Gleichstellung der Bürger in den neuen 
Ortsteilen zu erreichen? 
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